

Syndicats de Météo-France

SPASMET/Solidaires

SNITM/FO

SNM/CGT

CFDT/Météo

Toulouse, le 21 octobre 2008

à Monsieur François Fillon
Premier Ministre

Monsieur le Premier Ministre,

Le conflit social en cours à Météo-France se durcit jour après jour. Les organisations syndicales sont unanimes pour dénoncer un dialogue social très dégradé et sans précédent plaçant l'établissement dans une situation de crise majeure.

La Direction générale de Météo-France a ouvert la discussion ce week-end, après 5 jours de conflit. Après deux jours de discussions, un relevé de conclusions a été proposé aux personnels et a été jugé très insatisfaisant lors des assemblées générales du lundi 20. Les personnels ont donc reconduit très majoritairement le mouvement de grève en cours, considérant notamment qu'une avancée sur la question centrale des effectifs est indispensable pour débloquer la situation.

Le gouvernement a affiché comme priorité le développement durable et la problématique environnementale. Météo-France, par ses missions et son réseau territorial, est le service public garant de la surveillance du climat et de la prévention des risques météorologiques.

En conséquence, nous avons l'honneur de solliciter de votre bienveillance un rendez-vous dans les meilleurs délais, afin de vous faire part des besoins indispensables en effectifs à court et moyen terme afin que notre service public ait des garanties en terme de missions et d'implantations territoriales. Nous considérons aujourd'hui nécessaire votre implication personnelle sur ce dossier, afin d'éviter la poursuite de ce conflit majeur au sein de Météo-France qui dure depuis le 13 octobre.

Sachez, M. le Premier Ministre, que les personnels de Météo-France sont fondamentalement attachés à la qualité du service public météorologique.

Pour le SPASMET/ Solidaires

Pour la CFDT-Météo

Yannick MUR

Eric GOAVEC

Pour le SNM/CGT

Pour le SNITM/FO

Emmanuel CELHAY

Michel GOUVERNEUR